



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



COMUNICADO

La Dirección Regional de Salud y la Dirección Regional de Educación de la Gerencia de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca hacemos de conocimiento que teniendo en consideración la presencia de casos de gripe AH1N1 que están ocurriendo a nivel nacional, nos vemos en la obligación de comunicar a la ciudadanía cajamarquina lo siguiente:

1. La Dirección Regional de Salud de Cajamarca en coordinación con la Dirección Regional de Educación vienen implementando acciones preventivas para evitar la propagación de esta enfermedad y evitar que cause mayores estragos en la población. Emitiendo para ello una directiva que ya es de conocimiento de todas las UGELES para su aplicación.
2. Actualmente el número de casos confirmados en la Región Cajamarca asciende a 16 personas afectadas, de los cuales 09 han sido dados de alta, 05 en proceso de recuperación y 02 personas fallecidas que corresponden a personas con presencia de otra enfermedad grave que no corresponden a edad escolar.
3. Desde la DIRESA Cajamarca se viene gestionando la dotación de vacunas desde el nivel central la cual hasta el momento no ha sido atendida., frente a ello el Gobierno Regional de Cajamarca con todas sus dependencias sectoriales, sociedad civil y rondas campesinas venimos fortaleciendo actividades preventivas promocionales como la difusión de prácticas saludables tales como el lavado de manos, cubrirse adecuadamente al momento de estornudar y toser, ventilación e iluminación adecuada de ambientes, entre otros.
4. Por lo expuesto anteriormente invocamos a la calma a la población y por tanto las labores educativas se desarrollan normalmente, la dirección regional de educación se encuentra en permanente comunicación con la dirección regional de salud que es el ente técnico responsable del manejo de epidemias y brotes determinándose que actualmente no se amerita una suspensión de clases en las Instituciones Educativas de la Región Cajamarca.
5. Finalmente ante la presencia de algún caso sospechoso con sintomatología de resfrío llevarlo inmediatamente al centro de salud más cercano y evitar la automedicación para evitar complicaciones.

Cajamarca, 13 de Agosto del 2013.

Cajamarca, 13 de agosto de 2013